

Modificaciones en la Educación Superior, al borde del medio siglo del MES



Foto tomada de ACN

La Habana, 26 mar (RHC) Rumbo al aniversario 50 de su creación, directivos del Ministerio de Educación Superior (MES) informaron a la prensa sobre las modificaciones previstas para el ingreso a la Educación Superior, con el objetivo de beneficiar a quienes ya pertenecen o aspiran a llegar a ese nivel de

instrucción.

Con más de 50 mil plazas para la educación superior, 113 carreras universitarias en todos los organismos formadores y 65 programas de técnico superior, cuenta hoy el MES para cada joven que está sentado en el preuniversitario, dijo Deisy Fraga Cedré, directora general de Formación de Profesionales de Pregrado de dicha institución.

Resaltó, que teniendo en cuenta la situación que enfrenta el país, desde la pandemia, constituye un logro escuchar estas cifras y decir que el MES tiene plazas para todo el que desee continuar o llegar al nivel superior, aunque se sigue trabajando en aras de mejorar aún más la calidad de la educación en Cuba.

Otro tema importante, mencionó, es el relacionado con el perfeccionamiento del plan de estudio E, que ha generado gran flexibilidad, pero a su vez ha sido criticado y se continúa pensando en otras posibilidades de cambio.

Fraga Cedré explicó, también, que para muchos este no resultó como esperaba debido a que fue interrumpido por la Covid-19, y los primeros estudiantes que se enfrentaron a este experimento tuvieron que graduarse en medio de una situación atípica.

Desde entonces, significó, el país se ha enfrentado a situaciones complejas por los problemas con el combustible y los déficits energéticos, fenómenos meteorológicos extremos como ciclones, el incremento de las medidas del bloqueo norteamericano y el impacto de la agresividad de la política de estrangulación de ese país contra Cuba, pero el MES lo sigue intentando.

En este momento, explicó la directiva, ya los claustros se preparan para recibir los tres exámenes de ingreso que se realizan tradicionalmente la primera semana de mayo, y para hacer nuevas propuestas y modificaciones sobre el nuevo ingreso en todas las universidades del país, se crearon tres grandes grupos de trabajo por regiones. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379549-modificaciones-en-la-educacion-superior-al-borde-del-medio-siglo-del-mes>



Radio Habana Cuba